

meziyaka

2020.6月号... vol.145

STAY HOME! 編集長は
しいたけ栽培を
楽しんでおりました♪

日本を狂犬病から守るために



「国内で14年ぶり狂犬病発症」、新型コロナウイルスと騒然として中、狂犬病(発症率が100%致死)という重大な感染症のニュースが入りました。発症したのは、昨年9月スリペンで犬に咬まれて最近になって日本に入国。8か月経って狂犬病の症状が発生し、先日お七くたりになりました。日本は予防ワクチンを犬を飼う人の義務とする法律により、ワクチンが普及し、日本国内由来の狂犬病発生は50年間なく、狂犬病清浄国とされています。約200を数える国・地域で、狂犬病清浄国はわずか11の国・地域のみです。(オーストラリア、ニュージーランド、日本、フィジー、キリバス、イバティ、イギリス、ルウェー、アイスランドのみ) 海外旅行先で、安易に動物(哺乳類)に接触することは、狂犬病感染のリスクを上げ、帰国後、日本を狂犬病感染させようかもしません。また、密輸などに伴い、狂犬病にかかっている動物が入り来り可能性もあり、様々な可能性の中、唯一の予防は狂犬病予防ワクチンです。人の場合は狂犬病発生国に渡航の前、飼犬の場合は毎年1回予防ワクチンが義務。まず飼主として法律を守ることで日本を守る大きなことにつながっていく... 正しい知識と正しい飼育で日本を狂犬病から守るひとりになっていきたいと思います! その安全を日本から世界へ! 来々!



『君の名は...』

マンションの入り口に植栽のご依頼。
前の樹木は枯れてしまい、しばらく空き家でした。



- 樹木の選定からお任せいただき、植木屋さんに相談。
- 日当たりがあまり良なくても「強い木」
 - 植樹スペースが狭いので「成長が遅い木」
 - いつでも緑がきれいな「常緑樹」
 - できれば花や実の「楽しめる木」



名前の由来は、「風に葉がそよそよ〜と音を立ててそよぐ」
花言葉は「先見の明」
とても素敵です。
そんなことを知るだけで愛着が湧きますね!
当社スタッフ手作りプレートを付けました。



テナントの皆様にも愛されますよう...
これから樹木や花には、積極的に「君の名は...」と声かけてみます。(笑)

前代未聞の緊急事態宣言... スイホームのストイ散散や楽しめ、皆様に何か新しいことを取り入れたりはしたか? 編集長は念願の(笑)しいたけ栽培をキッチン片隅で始めて、毎日の観察と収穫にワクワク楽しい日々を過ごさることができました♪ お子さんの自由研究にもオススメなのでご紹介する♪ しいたけ農園からしいたけ栽培キットを送ってもらい... 説明書通りに準備。準備と云っても、株を湿らせてビニール袋に入れ栽培スタート! というカンタン手順。(左:写真) 毎日1回、表面に霧吹きで水分を与え、乾かさないように... すると、2日目位から白い部分がプクプクとふくらんできて、「もしや? これか? しいたけに?」と期待でワクワク♪ 朝に日曜にと眺めるのが楽しいと楽しいと♪♪♪

少ず、傘になるであろう部分が色付いて大きくなっていき最初はしめじのようでした。
水分量が多すぎても、カビの原因となり、株ごとクマにならぬようにと聞いたので、もろ目が離せない(笑)愛しい存在になりました(笑)カビの発生なく11週間育てて、5日目に大収穫の予感~♪♪♪
プクク~ッ
プクク~ッ
育つ姿はプクプクした赤ちゃんなみで可愛かったです(笑)♪♪♪
収穫期の目安は、傘の内側にヒダができたとき! ヒダができたら、小さくても収穫しOK~♪

8日! 感動の初収穫♡
何とも肉厚! 丸ごとサッと焼いてお醤油1滴...
プリップリッの絶品!!
とろろ 贅沢!!
感謝
20年程前、旅先で採れたのしいたけをこの場で焼いて頂いたあの感動の味がよみがえりました♡
幸せな味♡
なんと3日間です55個収穫できました!!!
大収穫に「自家製干しいたけ」に...
煮物のお出汁に使う日がこぼれ染みです♪
以上、STAY HOMEをしいたけ栽培で楽しめた! 編集長の日記でした~♪♪♪
See you!!



茶行元 Meijiが編集部
売建設(株)
新宿区新橋1-10-4
Tel. 03-3350-6689
Fax. 03-3350-3186